



Viele Besucher auf Gesundheitsmesse

Jede Gesundheitsmesse im Rahmen der Gesundheitsforen im Klinikum Bad Salzungen ist ein Magnet für viele Besucher. Auch gestern nutzten zahlreiche Interessierte die Gelegenheit, sich im Foyer der Klinik über die Gesundheitsvorsorge zu informieren und Blutdruck und Blutzuckerspiegel messen zu lassen. Dicht umlagert war der Stand von Oberarzt Volker Schirge (l.) und Assistenzarzt Benik Ismajli. Sie erläuterten die Möglichkeiten der Erfassung krankhafter Veränderungen oder Tumoren im Oberbauchbereich mittels Ultraschallgerät.

Text, Foto: Heiko Matz